
Hey firstoffertio.
 auch dir danke ich herzlich fürs lesen und kommentieren.
Sieh mal, es ist alles wie in der Musik, es wird einem heavy Metal vorgegaukelt und was letzten Endes
rauskommt sind schöne Melodien und
gar kein Krach. Wichtig für mich ist die Intensität der Musik und natürlich auch , wie intensiv ich mich damit
beschäftige.
Dieser Text hier ist meine ganz persönliche Reichweite des Musikhörens, von Free Jazz bis Schlager, und
meine Empfindungen beim Hören.
Ich arbeite seit über 30 Jahren in der Musikbranche und dachte es wird mal Zeit nicht nur über Musik zu
schreiben, sondern auch über die Gefühle beim Musikhören.
Also Danke nochmal und beste grüße...duluoz...

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Anmerkungen zur Bedeutung von Musik in der Literatur!
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